



保育所だより



令和4年12月号
平田保育所

携帯①090-2860-6746

TEL 62-3207 携帯②090-2805-4940



花壇に咲いたさざんかや、所庭を吹く冷たい風に冬の訪れを感じる頃となりました。子どもたちは、愛宕山や廻の池周辺、船川公園へ散歩に出かけ、どんぐりや小枝、色づいた葉っぱなどを大事そうに持ち帰っています。

先日は、作品展を行ったところ大勢の方にご来場いただき、ありがとうございました。作品展に向け、大きいクラスの子どもたちは、友だちと一緒に経験したことを話し合い、協力して作品を完成させていました。小さいクラスの子どもたちも、経験したことや大好きなものを絵の具や粘土で表現していました。ご家族の皆様と一緒に作品を見て、作ったときの様子や友だちとのエピソードなどを聞いてもらったり、自分の作品を披露したりしたことで、より楽しい作品展となったのではないのでしょうか。

また、廊下や玄関には、子どもたちと保護者の皆様で作られたフォトフレームが並び、一枚一枚から、会話しながら楽しんで作っておられるご家庭の様子が目に浮かぶようでした。お忙しい中、親子制作にご協力いただきありがとうございました。

今月は、子どもたちが楽しみにしているもちつき会やクリスマス会の行事があったり、年末には新年を迎える準備もしたりします。行事の由来を知り、期待感を持って過ごせるようにしたいと思います。

保育目標〇寒さに負けず元気に過ごそう

寒くなってきましたが、所庭では鬼ごっこをしたり、大型遊具で遊んだりして体を動かすことを楽しんでいます。天気の良い日は、散歩にも出かけていますよ。また、ひよこ組の年齢の小さい子どもたちは、デッキへ出て外気に触れながら過ごしています。これからも戸外に出て冬の澄んだ空気に触れて遊び、丈夫な体作りをしたいと思っています。のびのびと体が動かせよう、動きやすい服装での登所にもご協力ください。

生活目標〇手洗い・うがいを丁寧にしよう

感染症予防の基本は、手洗いとうがいです。年間を通して手洗いやうがいのやり方について、子どもたちの年齢に応じた方法で知らせています。感染症が流行しやすいこの時期に、より一層丁寧に取り組めるようにしていきます。ご家庭でも、家族と一緒に手洗い・うがいをして元気に冬を過ごしましょう。

12月の行事予定

*印については後日詳しくおたよりします。

- 1日(木) パースデイプロジェクト【ぞう組参加】
わくわくデー【ぱんだ組：楽園クラブ交流】
- 2日(金) 布団持ち帰り日・のびのびすくすくの日*
- 5日(月) わくわくデー【ぱんだ組：楽園クラブ交流】
個人面談(～23日)
- 7日(水) 5歳児交流保育【ぞう組：みなみ保育所来所】
- 8日(木) 誕生会・のびのびすくすくの日*
- 9日(金) ミニコンサート
- 12日(月) 身体測定週(～16日)
- 14日(水) のびのびすくすくの日*
- 15日(木) わくわくデー【ぞう組：極楽寺訪問】
- 16日(金) ふれあいデー【もちつき会】
- 20日(火) 集金日・弁当の日
- 21日(水) クリスマス会
- 22日(木) 避難訓練
- 23日(金) 巡回相談日【山田心理相談員来所】
- 29日(木) 布団・衣類持ち帰り日
- 30日(金) ～1/4(水) 年末年始休所

1月の行事予定

- 12日(木) ふれあいデー【とんどさん】
- 25日(水) 発表会リハーサル*
- 28日(土) 発表会*



お知らせ・お願い

●個人面談について(5日～23日)

保護者の皆様と一緒に話をさせていただき、お子さまのより良い育ちを支えられるようにと考えています。なお、新型コロナウイルスの感染拡大防止のため、換気を行ったり、面談の間隔に余裕を設けたりするなどの対策を取りながら行います。ご協力をよろしくお願いいたします。

●もちつき会について(16日)

ふれあい委員のみなさまと一緒に杵と臼を使って餅をつき、年末ならではの体験をします。つくたてのお餅は給食でいただきます。ぞう・ぱんだ・こあら組さんはマスク・エプロン・三角巾を持ってきてください。

●クリスマス会(21日)

子どもたちがとても楽しみにしているクリスマス会をします。当日はお気に入りの服を着て登所されてかまいません。新しいものを買われる必要はなく、今ある服の中から、お子さんとコーディネートを考えてください。

●年末年始について(30日～1月4日)

年末の保育は29日(木)までです。30日(金)～1月4日(水)の間は休所とさせていただきます。29日(木)に布団と衣類を持ち帰り、洗濯と点検をして新年にお持ち出しください。ご協力をよろしくお願いいたします。新年は1月5日(木)より保育を行います。

●古布持ち出しについて

先月、保育所だよりで古布についてお願いしたところ、さっそく持ち出さいただきありがとうございました。引き続き、ご家庭で不要になった古布を集めております。フェイスタオルの大きさをあれば、切らずにそのまま持ち出さいただきと喜びます。ご協力をよろしくお願いいたします。

ご寄贈ありがとうございました 保護者様～古布

- 職員研修関係(▽は午前△は午後からの研修)
- 1日 メンタルヘルス研修Ⅱ～黒田(オンライン)
△健康教育研究発表～服部(オンライン)
 - 8日 リスクマネジメント研修Ⅱ～岡恭子(オンライン)
 - 9日▽保育士定着化促進のための研修～久保
△人材育成研修～山根あずさ
 - 12日 指導的職員研修Ⅱ(後期)～森脇千恵
 - 17日 島根県保育研究大会～大菅
 - 22日△同和教育推進研修～田中

♥子育て通信♥

愛宕山公園は、0歳児から5歳児までの子どもたちみんなが、大好きな公園です。春はお花見、初夏には虫探し、秋はどんぐり拾いなど、四季を通して楽しんでいます。10月には、年長児が新しくやってきたポニーの名前を考え、ポニー寄贈式にも参加してもらい、愛宕山公園をより身近に感じることができました。そこで、いつも遊んでいる公園をきれいにしたいと、落ち葉拾いも行いました。たくさん集まった葉っぱを見て、公園の動物たちに「きれいになったよ」と報告する子どもたちでした。身近な活動から地域に親しみを持ち、身の回りにある資源に感謝し、大切にすることを育てていきたいと思っています。

～ボランティアウィークに参加しました～

